

# Réunion mensuelle du 1er avril 2025

## Quelques dates à retenir :

**4 avril** : soirée débat à la Bibliothèque des Jacobins -Salle Harricana- 18h, à Fleury les Aubrais

**Samedi 5 avril** : de 10h à 18h Mountera journée Compostelle45

**Lundi 7 avril** : balisage des chemins du nord du Loiret. RDV parking Leclerc Fleury à 8h

**Samedi 12 avril** : 10h/18h Décathlon Olivet

**Mercredi 9 et jeudi 10 avril**: randonnée à Saint Benoît sur Loire. RDV au Clos St Benoît à 9h ou directement sur la Place de l'église de Châtenoy pour un départ vers 9h30 (18km)

Apporter de quoi coucher pour la nuit : Le repas de soir+ couchage+ petit déjeuner 38 €

- Uniquement le dîner :16 € (apporter en plus une entrée , ou un dessert, ou fromage....)
- Jeudi matin, rando autour de St Benoît : déjeuner avec les restes de la veille, rangement, ménage et départ en tout début d'après-midi (un autre groupe occupera les lieux derrière nous)
- 

## Les nouveaux venus à l'association et leurs projets :

**Isabelle et son conjoint** : jeunes retraités, ils ont envie de se rendre utiles comme bénévoles, pourquoi pas comme hospitaliers sur le chemin.

**Véronique** vient leur apporter des infos sur l'accueil : « Depuis 4 ans, je pars 15 jours dans les Landes pour tenir un hébergement dans une ancienne église réhabilitée par une personne ayant fait le chemin de Compostelle (fait partie des Amis de St Jacques près de chez lui) » Véronique raconte comment elle assure l'accueil, les dîners, petits déjeuners et le ménage... ce gîte est en donativo, système de partage dans l'esprit du chemin.

**Catherine** nous parle de la formation assurée par Liliane de Paris/Sens/Vézelay. Elle y a participé du côté de Bourges, sur 2 jours. Stage intensif ; mais qui permet d'apprendre comment gérer les pèlerins tous différents dans leurs besoins, leurs exigences parfois... C'était également un gîte en donativo. Catherine recommande de participer à ces formations très bénéfiques.

**Dominique** : veut partir d'abord à vélo avec un ami (dernière semaine de juin), avant de s'engager à pied. Il nous rejoint afin de trouver les renseignements et conseils dont il a besoin.

**Témoignage de trois hospitaliers d'Orléans** qui viennent de faire Paris/Orléans. Leur but était de connaître les endroits traversés par les pèlerins qui arrivent à la Halte jacquaire, de voir les difficultés d'hébergements et de les recenser, et aussi de faire un état des lieux du balisage au nord d'Orléans.

A leur tour, trois femmes hospitalières également à Orléans, vont recommencer la même expérience avec le regard et le ressenti féminin sur cette portion.

La réunion se termine par un magnifique diaporama réalisé par Annick et Daniel, ainsi que leurs deux compagnons à 4 pattes, il y a 4 ans, entre Assise et Rome.

Merci à eux pour ce superbe partage !

Fin de la réunion par le moment de convivialité autour d'un verre et de petites douceurs ...